

Bonner Bürger für Westerwelle.

„ Deutschland muss nach meiner Überzeugung
wieder ein Land des Fortschritts werden,

- in dem die verantwortete Freiheit von Wissenschaft, Forschung und Entwicklung uneingeschränkt gewährleistet wird;
- in dem die Energie-, Klima- und Industriepolitik gemeinsam dem ökonomischen und ökologischen Fortschritt dienen und nicht das eine zu Lasten des anderen bedient wird;
- in dem Bildung, Qualifizierung und lebenslanges Lernen absoluten Vorrang genießen und deshalb auch in die bundespolitische Verantwortung gehören, die völlige Föderalisierung von Schulen und Hochschulen also schleunigst korrigiert werden muss;
- in dem staatlicher, gesetzgeberischer und bürokratischer Gängelung und Überregulierung ein Ende bereitet und
- in dem alles getan wird, um möglichst allen Bürgern die Augen vor dem unverantwortlichen Populismus der PDS/Linken zu öffnen.

**Dafür unterstütze ich bei dieser Wahl
mit meiner Stimme Dr. Guido Westerwelle.** “

Wolfgang Clement

Bundesminister a. D.